



CONSEJERÍA DE SANIDAD



FONDO EUROPEO DE DESARROLLO REGIONAL
"Una manera de hacer Europa"

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL EN MATERIA ANTIFRAUDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE INVESTIGACIÓN, DOCENCIA Y DOCUMENTACIÓN.

La Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid (CSCM), en su condición de entidad beneficiaria del Programa Operativo Pluriregional 2014-2020, por la presente comunica su voluntad de luchar contra el fraude.

La Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación, a través de esta declaración institucional, quiere manifestar su compromiso con los estándares más altos en el cumplimiento de las normas jurídicas, éticas y morales, declarando su adhesión a los más estrictos principios de integridad, objetividad y honestidad, de manera que su actividad sea percibida por todos los agentes que se relacionan con ella como opuesta al fraude y la corrupción en cualquiera de sus formas.

Todos las personas que forman parte de su equipo directivo asumen y comparten este compromiso. El personal que integra la Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación, tiene, entre otros deberes, el de "velar por los intereses generales, con sujeción y observancia de la Constitución y del resto del ordenamiento jurídico, y actuar con arreglo a los siguientes principios: objetividad, integridad, neutralidad, responsabilidad, imparcialidad, confidencialidad, dedicación al servicio público, transparencia, ejemplaridad, austeridad, accesibilidad, eficacia, honradez, promoción del entorno cultural y medioambiental, y respeto a la igualdad entre mujeres y hombres" (Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público, artículo 52).

La Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación persigue, con esta política, promover dentro de la organización una cultura que prevenga cualquier actividad fraudulenta, que facilite su detección, y que impida su consecución, promoviendo el desarrollo de procedimientos efectivos para la gestión de estos supuestos.

La Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación, cuenta con procedimientos para denunciar aquellas irregularidades o sospechas de fraude que pudieran detectarse, bien a través de los canales internos de notificación, como el buzón antifraude, o directamente a través de la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF) o del canal habilitado por el Servicio Nacional de Coordinación Antifraude (SNCA). Todos los informes se tratarán en la más estricta confidencialidad y de acuerdo con las normas que regulan esta materia.

En definitiva, la Dirección General de Investigación, Docencia y Documentación tiene una política de tolerancia cero frente al fraude y la corrupción y establecerá un sistema de control para prevenir y detectar, en la medida de lo posible, los actos de fraude y corregir su impacto, en caso de producirse. Esta política reproduce básicamente la declaración institucional realizada por la Autoridad de Gestión de los programas Operativos del FEDER 2014-2020,





CONSEJERÍA DE SANIDAD



FONDO EUROPEO DE DESARROLLO REGIONAL
"Una manera de hacer Europa"

que cuenta con el apoyo del Servicio Nacional de Coordinación Antifraude, creado por Real Decreto 802/2014, de 19 de septiembre (BOE de 26), con el que revisa y actualiza esta política de forma continua.

En Madrid, a fecha de firma electrónica.

Directora General de Investigación, Docencia y Documentación

Dña. Teresa Chavarría Giménez



La autenticidad de este documento se puede comprobar en www.madrid.org/csy
mediante el siguiente código seguro de verificación: **0944834726859911034231**